
和歌山城から始めよう！「みんなにやさしい和歌山をつくる会」  定例会 

                                （敬称略）  記録 山本 

日 時 平成 25年 12月 6日(木) 18:30～19:20 

場 所 和歌山市 NPO・ボランティアサロン（フォルテワジマ 6F） 

参加メンバー 

（敬称略・順不同） 

笹尾恭子 川島寛子 木下顕次 川口充紀 田中恵美 山本智子 計 6名 

 

議 案 

1 「わかやまの底力 市民提案実施事業」報告書について 

2 総会について 

3 会費請求について 

4 スロープについて 

5 次回定例会について 

【議案 1について】 「わかやまの底力 市民提案実施事業」報告書について 

  ・決算報告書（田中）：ほぼ完成 

・報告書（高垣）：進捗は？ 

・振り返りシート：記入？ 

 

【議案２について】 総会について 

平成 24年度については、設立～平成 25年 3月までの初年度で期間も短く、特に活動もなかったので、報告す

ることもないため、5月に開催すべき総会を開催していない。 

平成 25年度については、9月の「お城再建５５フェスタ」などの活動を報告すべく、平成 26年 5月に総会を

開催する予定。 

総会に先立ち、今後の活動方針を決める運営委員会を平成 26年 2月に召集する。 

 

【議案３について】 会費請求について 

  年明けに全会員に以下を郵送する。 

・事業報告     本年 5月に総会を開催して初年度(平成 24年度)の決算報告をするべきところ、特に事業

もなかったので開催しなかったことをお詫びする。 

今年度事業としては、「お城再建 55フェスタ」を開催した。 

  ・昨年度末の決算報告書 

  ・平成 25年度会費納入のお願い（振込先） 

  ・新年会の案内（1月末～2月） 

 

【議案４について】 スロープについて 

  ５５フェスタで設置したかったが実現しなかった。 

  模型をつくり、フォーラムなどを開催して寄付を集める。 

  天守閣を再建したように、行政に頼らず自分たちで造る。 

  設置後、保守は市にやってもらいたいが、市は維持経費のかかることはイヤがる。 

 

【議案５について】 次回定例会について 

次回：平成 26年 1/10（金）18:30～ 市ボランティアサロン 


